

En primer lugar, identificamos los costes fijos, que en nuestro caso suponen todos los elementos que no se ven influenciados por la afluencia de usuarios en la aplicación. Entre estos costes se incluyen el mantenimiento eléctrico necesario para el funcionamiento de las infraestructuras técnicas, los sueldos de los empleados que participan en el desarrollo (que en nuestro caso somos nosotros mismos), mantenimiento y gestión de la aplicación, así como los costes de hosting de los servidores, indispensables para el almacenamiento de datos y la correcta operatividad de la plataforma digital. Estos costes representan la base estructural del proyecto y deben cubrirse independientemente del número de usuarios o eventos gestionados.

En segundo lugar, los costes variables, que varían en función del uso de la aplicación y del volumen de actividad. Dentro de esta categoría se encuentran los gastos en publicidad y marketing, destinados a dar a conocer la aplicación entre los distintos segmentos de clientes y a fomentar la captación de usuarios. Asimismo, se incluyen los costes de atención al cliente, que aumentan conforme crece la base de usuarios, y el coste de adquisición de entradas para su posterior venta, directamente relacionado con el número de transacciones realizadas a través de la aplicación.

Además, al tratarse de una aplicación digital, el impacto ambiental es limitado en comparación con modelos de negocio tradicionales, contribuyendo a una mayor eficiencia en la gestión y difusión de eventos.

Por último, el desarrollo de la aplicación de Praesidium requiere una inversión inicial relativamente baja, principalmente destinada al diseño y programación de la plataforma, la configuración de los servidores, las pruebas técnicas y el lanzamiento inicial al mercado. Esta inversión inicial se considera fundamental para asegurar una base funcional, atractiva y competitiva, y el coste del resto del proyecto procederá mayormente de la aplicación que irá retroalimentando el desarrollo después del desembolso inicial procedente del capital de los socios que debido a no ser una cuantía desmesurada será asumida por nosotros empleando ahorros, estimándose dicho desembolso inicial en un tramo de entre 10.000€ a 30.000€